



SÉANCE D'INFORMATION PUBLIQUE SUR LE PROJET NORTHVOLT

Le gouvernement du Québec rencontrera les citoyens

Saint-Basile-le-Grand, le 16 novembre 2023 – La Ville de Saint-Basile-le-Grand convie les Grandbasilloises et les Grandbasilois à une séance d'information publique du gouvernement du Québec, durant laquelle des représentants répondront aux questions et préoccupations des citoyens notamment en matière d'environnement, de gestion de la circulation et de projets routiers, entre autres, en vue de l'implantation de l'entreprise Northvolt sur le territoire. Vous ne pouvez être présent ? Il sera possible de visionner la séance d'information en différé sur la [chaîne YouTube de la Ville](#) à la suite de l'événement.

Mardi 28 novembre, dès 19 h

Centre civique Bernard-Gagnon (6, rue Bella-Vista)

En savoir plus sur Northvolt

Sur un terrain d'une superficie totale de 172 hectares, dont 141 hectares (représentant 82 % du terrain) sont situés à Saint-Basile-le-Grand, Northvolt s'établira sur les lots laissés vacants par la Canadian Industries Limited (CIL). Le projet de Saint-Basile-le-Grand comprend la production de cellules de batteries et une installation de recyclage de batteries.

Rappelons que Northvolt est une entreprise suédoise fondée en 2016. Des employés provenant du monde entier y travaillent quotidiennement afin de développer les batteries les plus vertes et écologiques. Ces derniers contribuent à la transition énergétique qui permettra de délaisser les énergies fossiles.

Pour plus d'informations

Vous avez des questions ou des préoccupations à communiquer au gouvernement du Québec relativement à l'implantation de Northvolt? Transmettez-les par courriel à infonorthvolt@economie.gouv.qc.ca.

Pour en savoir davantage sur l'évolution du projet à Saint-Basile-le-Grand, visitez le villesblg.ca/northvolt.

- 30 -

Source : Stéphanie Plamondon, directrice
Service des communications et des relations avec les citoyens
450 461-8000, poste 8107 | s.plamondon@villesblg.ca